



# ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

## Frais médicaux

Question écrite n° 50992

### Texte de la question

M. Patrick Herr souhaite attirer l'attention de M. le secrétaire d'Etat à la santé et à la sécurité sociale sur les difficultés rencontrées par les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer et par leur entourage. Peu de structures se consacrent exclusivement au traitement et au suivi des malades alors même que l'on recense 560 000 cas en France, qu'il s'agit de la maladie qui a la plus forte prévalence et qu'une personne sur cinq est menacée à partir de soixante-quinze ans. Par ailleurs, il signale la faiblesse des moyens consacrés pour la prise en charge de l'hospitalisation des patients et des soins quotidiens que nécessite leur état. Il aimerait savoir par conséquent si le Gouvernement entend susciter une réflexion à ce sujet.

### Données clés

**Auteur :** [M. Herr Patrick](#)

**Circonscription :** - UDF

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 50992

**Rubrique :** Assurance maladie maternité : prestations

**Ministère interrogé :** santé et sécurité sociale

**Ministère attributaire :** santé et sécurité sociale

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 21 avril 1997, page 2014